

Le journal de bord de l'Etoile

Jeudi 23 juin 2011

« La Goélette Etoile fait escale à St Jean Cap Ferrat »

Source : Marine nationale

Le 21 juin, après 20 jours passés à contourner la péninsule Ibérique, l'Etoile a rejoint les eaux territoriales Françaises pour y poursuivre sa mission de formation (Ecoles Navales et Marine Marchande) et de représentation.

Lors de nos deux derniers jours de mer, nous avons pu admirer la bio-diversité de la méditerranée, qui recèle de véritables richesses: dauphins communs, cétacés à dents, bancs de thons, exocets et oiseaux de mer de toutes sortes, ont croisé notre route. Après n'avoir eu que des dauphins et des Fous de Bassant comme compagnons de route en Atlantique, ce contraste nous apparaît assez surprenant. Les fiches d'identifications des espèces croisées en chemin, circulent de main en main, et ajoutent une dimension ludique à la formation marine et militaire dispensées à bord.

Parmi les prochaines escales de l'Etoile, figure notamment St Jean Cap Ferrat qui sera, une semaine durant, le point de rendez-vous des amoureux de la mer, à l'occasion des Festivités de la Saint Jean qui se dérouleront du 24 au 27 Juin 2011. Outre un hommage rendu à Bernard Giraudeau, acteur et écrivain de marine disparu, les festivités mettront à l'honneur le Festival Courants d'Ere, ainsi que diverses manifestations dédiées à la mer.

Cette première escale française depuis notre départ de Brest devrait en ravir plus d'un à bord, car nous avons d'une certaine manière perdu l'habitude de pratiquer la langue de Molière au cours de nos escales Ibériques...